

Outre une centaine de jeunes gens, ont pris part à cette convention : Mgr Roy, aumônier de l'Union Régionale, le Rév. Père Legault, curé de S.-Sauveur, M. l'abbé M. Fortin assistant-aumônier, le Rév. Père Lelièvre, le R. P. Roy, dominicain, le R. P. Evain de la cure de S.-Sauveur, M. l'abbé Ivanhoe Caron, missionnaire-colonisateur et plusieurs aumôniers des différents cercles de la région : MM. les abbés Camille Roy, Fleury, Dubé, Philémon Cloutier et Roy, du cercle en formation de S.-Charles.

Le Comité Central de Montréal était représenté par M. A. de la Rochelle, et le Comité régional des Trois-Rivières par M. Léonce Beaudry.

M. Amédée Denault représentait l'Action Sociale Catholique, et M. Tanguay, l'Œuvre de Jeunesse de S.-Sauveur.

La journée a commencé à l'église Notre-Dame de Lourdes, où plus de 500 jeunes gens s'étaient réunis.

La messe, dite par le Rév. Père Legault, a eu lieu à 8 heures. La plupart des assistants ont fait la communion.

Avant le sermon, qui a été donné par M. l'abbé Fortin, le R. Père Lelièvre a dit quelques bons mots à l'adresse de l'A. C. J. C., puis, il a fait chanter un nouveau cantique approprié aux membres de la jeunesse catholique, lequel chant a été composé par le Rév. Père. Evain, O. M. I.

M. l'abbé Fortin a pris pour texte de son sermon cette parole : " Éloignez-vous du mal et faites le bien. " Éloignez-vous du mal, c.-à.-d. ne gaspillez pas vos vies comme font tant de jeunes gens qui n'en comprennent pas le sens ; faites le bien c.-à.-d., faites servir vos vies à la gloire de Dieu, vous pénétrant bien de cette parole du Christ qui n'est rien autre chose qu'une invitation à l'apostolat : " Aimez-vous les uns les autres. "

Après la messe, déjeuner à l'Orphelinat et visite aux petits orphelins de la maison.

A 10 heures, première séance d'étude à la salle S.-Pierre, où l'on cause des cercles ruraux. Le président dit d'abord pourquoi la réunion a lieu à S.-Sauveur plutôt qu'ailleurs, et il fait l'éloge de l'Œuvre de Jeunesse, association-sœur de l'A. C. J. C.

Plusieurs représentants de cercles ruraux ont répondu ensuite à certaines questions qui leur avaient été posées dans le but de connaître la meilleure manière d'arriver à fonder des cercles à